



Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2019

Interpellation Nr. 6 Katja Christ betreffend Einsatz von Zivildienstleistenden anstelle von Auszubildenden; schriftliche Beantwortung

P195051

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Per Ende 2018 beschäftigte die kantonale Verwaltung 92 Zivildienstleistende (Zivis). Im Vergleich zu den Lernenden und Praktikanten ist die Anzahl Zivildienstleistender in der kantonalen Verwaltung klein. Eine Konkurrenzierung von Auszubildenden liegt somit nicht vor. Auch eine Konkurrenzierung von Arbeitssuchenden ist ausgeschlossen, da Zivildienstleistende keine festen Stellen ersetzen.

